

Paris, le 26 décembre 2023

DÉCLARATION

La solidarité populaire touchée en plein cœur dans l'Isère

Le Secours populaire français ne baisse pas les bras et relève le défi d'un monde plus juste et plus solidaire.

« En plein week-end de Noël, la fédération de l'Isère du Secours populaire français a été la cible d'actes de vandalisme perpétrés dans son entrepôt d'Echirolles.

Ce saccage porte un coup dur à celles et ceux qui déploient la solidarité auprès de 4 millions de personnes en situation de précarité en France, en Europe et dans le monde.

C'est aussi la collecte populaire, fruit de la générosité et du dévouement, qui est touchée en plein cœur.

Les 90 000 animateurs-collecteurs bénévoles du Secours populaire ressentent tous de l'indignation et de la colère, tout comme de nombreuses personnes dans l'opinion publique.

Pour autant, plus que jamais, nous restons mobilisés pour agir et résister pour que la solidarité populaire continue à vivre et poursuivrons aujourd'hui comme dans les prochains jours les actions en direction de ceux qui en ont le plus besoin.

Des messages nous arrivent en grand nombre, que ce soit de la part de particuliers, de partenaires, de collectivités, d'institutions qui sont offusqués et désirent soutenir le Secours populaire français dans cette épreuve.

Toutes les propositions d'aides sont les bienvenues.

Le Secours populaire sollicite tous ses réseaux pour collecter les ressources permettant de continuer à déployer la solidarité populaire.

Le défi est grand et la tâche est immense mais le Secours populaire français n'a jamais baissé les bras.

Enfant de la Résistance, nous relevons le défi d'un monde toujours plus juste et plus solidaire. »